

Danksagung

Statt Karten!

In den schweren Stunden des Abschieds durften wir erfahren, wie viel Wertschätzung, Freundschaft und Zuneigung unserem lieben Papa

Heinz Stutz

† 15.11.2017

auf vielfältige Weise entgegengebracht wurde.

Für die große Anteilnahme und Verbundenheit danken wir von ganzem Herzen allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten.

Besonders danken wir:

Frau Pfarrerin Ebert für die einfühlsamen Worte,
dem Musikverein Bretzfeld für die musikalische Mitgestaltung,
der AWO Öhringen,
dem Pflegeheim Alpenland in Möhrig
sowie dem Bestattungsunternehmen Dorn für die einfühlsame
Begleitung.

Die Kinder:
Sabine Steinbach mit Familie
Susanne Oettinger mit Familie
Jürgen Stutz mit Familie

Scheppach, im Dezember 2017